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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Сравнительный анализ инвестиционной 

привлекательности стран мира» 

 

Дипломная работа посвящена изучению уровня инвестиционной 

привлекательности стран мира. Поскольку эффективность инвестиционной 

деятельности в наибольшей степени определяется именно уровнем 

инвестиционной привлекательности, исследование её сущности приобретает 

особую важность.  

Был разработан рейтинг инвестиционной привлекательности стран мира 

и сравнен с рейтингом Всемирного банка «Ведение бизнеса в 2013 году». 

Было проанализировано распределение стран по кластерам, 

соответствующим степени их инвестиционной привлекательности в 

рассматриваемый период. Проведенный кластерный анализ позволил 

выделить группы стран по уровню их инвестиционной привлекательности, 

которые практически полностью соответствуют расположению страны в 

рейтинге инвестиционной привлекательности, что, в свою очередь, сделало 

проводимый анализ более полным.  

ABSTRACT  

 

        thesis on "Comparative analysis of investment attractiveness of the 
countries" 

 
        Thesis is devoted to the study of the level of investment attractiveness of the 
countries. Since the efficiency of investment activity mostly defined the level of 
investment attractiveness, the study of its essence is of particular importance.  

There was developed investment rating of the world and compared with a 
rating of the World Bank "Doing Business in 2013". There was analyzed the 
distribution of countries in clusters in correspondence to the extent of their 
investment attractiveness in the period under review. Conducted cluster analysis 
allowed to identify a group of countries according to their level of investment 
attractiveness, which is almost entirely correspond to the location in the rating of 
investment attractiveness, which in its turn made the analyses more complete. 
 



 


